

# Une boutique éphémère s'est installée dans le lycée des Gorges

Vendredi, de 9 à 17 h, se tenait une boutique éphémère au sein du lycée des Gorges.

« Cette boutique constitue le fruit du travail d'une année des élèves de terminale de CAP vente », explique l'une de leurs professeurs.

Le projet a débuté à la rentrée scolaire et les 12 élèves de terminale ont été mobilisés pour réaliser toutes les tâches nécessaires à la mise en place de cette boutique. Ils ont ainsi dû choisir les différents produits qu'ils allaient proposer parmi ceux de leurs partenaires. Puis, il fallait ensuite fixer les prix de vente pour définir la marge mais aussi vis-à-vis des

prix de commande etc. Ils ont dû réfléchir à l'agencement de l'espace de vente, penser aux facteurs d'ambiance, aux éléments liés à l'encaissement...

Le projet leur a permis de mettre en pratique leurs connaissances et acquis. Selon les élèves, ce type d'expérience ne peut « que les améliorer » et se révèle « utile ». Cela leur a également permis de « gérer les clients » et « de voir la différence » qu'il y a parfois entre la théorie et la pratique.

Tout ceci pour un résultat final de grande qualité à la hauteur de l'engagement, aussi bien des élèves, que de l'équipe pédagogique.



Une partie des élèves et des membres de l'équipe pédagogique dans la boutique.